2学年だより・わかば

渋谷区立上原中学校第2学年



令和3年4月9日(金)第3号

<4月8日(木)給食配膳の風景>

○明日は土曜授業日。 保護者会があります ○

新しいクラスになって 3 日目。昨日から給食が始まりました。少しずつ、通常の学校生活が始まっています。 明日は土曜授業日です。(今年は忘れて「しまった!」ということにならないように。)

教科の授業を2時間受け、終学活後下校になります。保護者の皆さまは土曜授業をご覧になってください。 10:55 よりオンラインの全校保護者会を行い、11:20 より学級懇談会を行います。2 学年は学級懇談会の最後に 学年主任よりご挨拶をさせていただきます。

今週は、新年度が始まっていろいろ形を作る週間です。形を作るのは新鮮ですが、とても疲れますね。思った 以上に疲れがたまっていると思います。明日は授業が終わったら一息ついて、今週の疲れを取ってくださいね。

⇒昨日は「1年で一番忙しい 1日」でした⇒

先ほどの記事で今週はとても忙しいと書きましたが、 昨日は「1年で一番忙しい1日」でした。

朝学活でオンラインの生徒朝礼。生徒会本部役員が クイズ形式で新入生に学校紹介をしました。

1時間目は新学級で自己紹介。昨年一年間同じ学年に いても違うクラスだとなかなか話をする機会のない仲間 の自己紹介に耳を傾けていました。

2時間目は教科書配布。1年生より少ないですがそれ でも8冊です。教科書は、皆さんにしっかり学習をして ほしいということから税金で用意しています。様々な場 で書きますが、皆さんの学校生活と学習の機会はいろい ろな人によって支えられていることを忘れないでくださ



<生徒朝礼。オンラインでした>



3時間目、4時間目は学級の組織づくりでした。 <教科書配布。しっかりと学習してください>

<保護者からの一言 学年だより第1号>

番<氏名>

新年度の委員・係を決めました。「2年生になって頑張ってみたい」という気持ちから、委員・係それぞれ積極的に立候補していました。決められた定数しかないので、希望の役職に就けなかった人もいましたが、それぞれ意気込みはとても素敵です。この気持ちをぜひそれぞれの立場で生かしてください。

久しぶりの給食のあと、こちらも久しぶりの昼休み。ずっと教室で、組織づくりをやっていたので、思いっきり走り回ったり、ボールで遊んだりしていました。

6時間目は、「2年生になって」の作文。自分の意気込みを書く ことは気恥ずかしいという人もいましたが、「こんなことをやっ てみたい! | ということを書いていました。

2年生が始まった今週。形を作り上げるまでしばらく忙しい日 が続きます。良いスタートを切るために。

<久しぶりの昼休み。全学年がそろって寛いでいます>



⊙お返事ありがとうございます。 ⊙

お返事ありがとうございます。第1号・第2号のお返事がさっそく返ってきました。今年度もたくさんのお返事をお待ちしています。明日は授業参観と保護者会があります。保護者会は、お子さんの座席(出席番号順になっています)にお座りください。

- ・新年度よろしくお願いします。
- ・本年度も大変お世話になります。どうぞよろしくお願い致します。2学年だより「わかば」も楽しみにしています。
- ・どうぞ1年間よろしくお願いいたします。
- ・新クラスの発表を楽しみにしていました♪初心忘れずに精一杯がんばってくれることを期待して見守りたいと 思います。今年度もよろしくお願い申し上げます。
- ・2年生も「わかば」楽しみにしています。1年間よろしくお願いいたします。
- ・ミドルリーダーとしての自覚をもって過ごしてもらいたいです。
- ・2年生も始まりましたね。今年度もよろしくお願いします。充実した1年を過ごしてほしいと思います。
- ・2年生もよろしくお願いします。
- ・まだまだコロナに左右された形になってしまうと思いますが、いつも通りの4月を迎えられてとても嬉しいです。当たり前だった日常が変わってしまいましたが、逆に1日1日を大事に過ごしていってほしいと思います。
- ・今年度も学年だより楽しみにしております。
- ・新年度が始まりました。1年間どうぞよろしくお願い致します。
- ・新年度、2年生の始まりですね。今年1年ミドルリーダーとして頑張って欲しいです。先生方、どうぞよろしくお願いいたします。
- ・ついこの間入学式を終えたと思っていましたが、クラス替えを経験し2年生として成長してほしいです。また 1年間どうぞよろしくお願いいたします。
- ・今年度もよろしくお願いいたします。
- ・今年1年よろしくお願い致します。
- ・先生方、2年生の1年間どうぞよろしくお願い致します。昨年度は朝、体調の変化で遅刻が多い傾向がありましたが、朝のリズムを少し早くして「時間厳守」を心掛けてまいります。
- ・トップリーダーの背中を見て、ミドルリーダーとしての役割を果たせるよう頑張って欲しいです。